

ふりかえりアンケート結果 回答数15

催し全体についてお答えください

とてもよかったです 7

よかったです 8

どちらともいえない 0

よくなかったです 0

その理由を教えてください。

・バラエティーにとんだ内容であったため

・天気が悪かったにも関わらず沢山の来場者があったから。

・参加してくれたこども達が楽しんでいたから

・催し物の数が様々で来場された方が分散して楽しまれていたように感じた。

また、発表される方たちも華やかで見所がたくさんあったように感じた。

・子どもたちも親も楽しそうにしていたから

・しまプラの発表会という雰囲気で賑わい満載でした(^-^) そこへ福祉関係の団体がたくさん入られていて今までにない類のイベントだったと思います。館内を回っておられるほとんどのお子さんが出演者関係でしたが、それでも皆さんとても楽しそうになさっていたのが印象的でした。参加させていただいた私共の生徒・指導者たちも長い時間を館内で過ごしていました。京都から来てくれた参加者たちは「こんな大きな建物があるんだね~」と上へ下へと行ったり来たりして楽しんでいました。今までにない機会と経験を得ることができました。感謝しております。

・そよ風ブースにたくさんの方(141名)が来てくださいり、傾聴ボランティアをお知らせすることができました。子ども達や保護者、大人の笑顔をたくさん見ることができました。

同じような思いを持つ方達とつながる機会となりました。

トークイベントでも、私たちの思いを伝えることができて、良かったです。

・高槻や摂津の方が応援にきてくださいり、素晴らしいなと思いました。ありがとうございます。

・町長、子ども家庭課、社協、生協、福祉施設など島本町の住民全体が子どもを真ん中に関わる素敵な行事でした。

イベント中心だけでなく、子どもが安心できる場、相談できる場があると、もっと情報提供できるといいですね。

子ども家庭課のブースも作って、保健師も助産師も管理栄養士もいて欲しかった。私たちはボランティアで働いて、職員は仕事なので勤務調整が難しいのでしょうか。

救急車体験(みなせ病院)も楽しかったようです。ナースも来られていて救護体制も万全ですね。

良かつことはまだまだあると思います。言葉足らずです。ごめんなさい。

実行委員のみなさま、おつかれさまでした。

感謝いたします。

・ケリヤホールはもちろん、どのブースも賑わっており、スタッフも来場者も楽しまれてました。

・多くの団体が参加する事で大きな力を繋いで思いをこられた方に伝える事が出来たと思います

・前々からの準備等、本当に大変だったと思います。主催者を中心に協力団体の皆様(大小)沢山の関わりでこの会が成り立っており、感動させられました。

- ・ケリアホールでは、ダンスや音楽などの様々な演目があり、飲食物も充実していたから。
- ・雨の日も関わらず、家族連れが多くいた事は、オレンジリボンフェスタが浸透していたとかんじました
- ・天候が悪い中、ふれあいセンターまでこららで家族で楽しそうにされている様子を見て嬉しく思いました。
- ・考えていた来場者数よりも多い
- ・雨の中...沢山の方が参加。

改善したほうがよいと思ったところを教えてください 回答数13

- ・どこで何をしているのか分かりにくかったので、立て看板などを設置してはどうか
 - ・各控え室の入り口に、名所のパンフレットがあれば、良かったと感じました。
 - ・部屋の中で何が展示、販売されているのかパンフレット無しではわからない。
 - ・社協のコーナーに遊びか工作、カフェなど何か企画を併設してもっと子ども達が来やすいように工夫したほうがよかったです
 - ・リハの時間スケジュール
 - ・ケリアホールの演目では後半から時間がだいぶ押していたため、準備時間を含めたタイムスケジュールが必要だと思った。
 - ・ケリアホールのゴスペルを聴いた方から、音が大きすぎたとききました。もう少し、音響の調整が必要なのかもと思われました。ケリアは、時間が押しすぎてました。途中で休憩時間を取り、そこで時間調整できるといいのですが。
 - ・雨が降っていて ふれあいセンターまで来ることが大変なので ふれあいバスの運行をしてほしかったです
 - ・特にありません。
 - ・前日準備は、ケリアホールの椅子や机など私達高齢女性にはとても大変でした。2日間で筋肉痛、全身痛になり後日も疲れが取れませんでした。でも仕方ないですね。
 - ・準備の場所をケリヤホールと指示されたが、ホールでの作業中邪魔物扱いされた。準備場所を全体に周知されていたらそんな事は無かったと思う。
- 【回答/平野】ほかに集団検診室での設営が混乱したというご回答がありました。これらは事務局の指示や準備が至らなかったことによります。次年度の課題とさせていただきます。
- ・風船などは結構な値段で販売されていましたが、あの収益は実費を引いた残りをチャリティーとして子供虐待防止関連の活動に寄付されるのでしょうか？ それとも、全額がその団体の「もうけ」になるのでしょうか？疑問が残りました。例えば、母子家庭など経済的にしんどいご家庭の方が、普段遊園地などへ連れていけないから代わりに子どもを遊ばせたいと思って足を運んだ時に「あ～お金がないから無理ね」と言わずに過ごせるのか、、少し疑問に感じました。もちろん、殆どは無料だったのですが、、それだけに有料の部分が目についてしまいました。本当に虐待問題を抱えている親子は、あの場にはなかなか親子で来ることはないかと思います。そして、大変な境遇にいる子たちにとって、「日曜日は、土曜日に給食が

ないから食事ができない場合も多いでしょう。そのような子たちに一口でも食べ物を食べてもらえるようなリーチの仕方を考えたいと、改めて思いました。わたくし自身も、初めて参加させていただき「こども虐待防止」という大義の一助を果たせたのか、、、自らを省みる機会を得ました。ただただ、発表の場になってしまっていたと反省しています。参加させていただいたステージで「こども虐待防止」について、きちんと表現すべきでした。準備の段階から「こども虐待防止」ということについて、自分たちに何ができるのか、じっくり考えてから取り組むべきでした。この点において、殆どお役に立てなかつたことを申し訳なく思っております。

【回答/平野】売店の母子寡婦福祉会以外にバルーン、ゆびまるこなどのボランティア活動、障害者事業所、生活協同組合が収益を得ています。これらは商業目的でなく非営利とし、収益を各々の公益事業に充てていただいてよいと判断しました。またバルーン参加費(100×82名)は子ども食堂連絡会@ケリヤホールの収益とともに実行委員会の会計に還元されています。また、ハルカフェについては売れ残り返品可(完売)、売れた分だけ×0.9で、この収益も実行員会の会計に還元されています。
子ども食堂連絡会でもいつも話になるのですが、本当にニーズの高いところになかなか支援が届かないというのは福祉事業共通の悩みだと痛感しています。イベントだけで終わることなく、こういった課題も実行委員会で話し合えたらと思います。

このイベントで得たものはありませんか？ 新しい気づきや発見はありましたか？ 回答数14

- ・毎日のようにテレビで子供虐待のニュースが流れますが あまり身近な問題に感じていなかったです
今回フェスタに参加させていただいて 色々調べて勉強しました。
- ・どの子供にも笑顔で過ごして欲しいと痛感しました
- ・普段直接会って話すことのない機関の方々から話を聞くことができ、子育て家庭支援についての知識や理解が深まった
- ・島本町内以外の事業の方が取り組まれている事を知ることができた。
- ・島本町に多くの活動団体があり、皆さま熱い思いで活動されてる事を知りました。子ども達が安心して過ごせる環境の一端を担えたら…と、改めて思いました。
- ・参加した団体のことを知る事が出来ました
- ・とても沢山ありました。
一人じゃ何も進まないが、みんなの力が合わさったら、何でも出来そうな気がして、晴れやかな気持ちになりました。
- ・他の団体の方々のことを新たに知ることができた。MCのやり方や大変さ、楽しさを学ぶことができた。
- ・みんなで児童虐待防止に協力している連帯感を感じました
- ・子どもたちの笑顔とパパママがたくさん来られていて良かったです。町長のほんわか笑顔も素敵でした。パパが多くてビックリ。
雨ふりの中、来られたみなさんの笑顔がとても良かったです。子ども達、嬉しい楽しい幸せな1日だったのでと思ひます。
- ・このような、イベントはとても大切だと思いますが日程調整が必要と思います。

9/21の社協まつり・ボランティアフェスティバル、11/2と11/3の文化祭、11/9オレンジリボンフェス

タと続き、全部にかかわる身としては、とても大変な時期でした。まだ疲れが取れません。
毎年のイベントとするのは、今、疲れていて、考えられなくてすみません。5年毎のイベントと思っていました。

・参加者(保護者)の声がどのような内容か気になります

・仲の良い親子が沢山来場されたが、問題を抱えた親子は来られないのだろうと想像した。そこをどうするか?

他のグループとの交流の時間が無かったのは残念だった。

・「こども虐待防止」ということを参加団体すべてが意識した催しになって「オレンジリボンフェスタ」として実施・継続されていくことを期待しています。

しかし、どんどん発表会的な雰囲気になっていくようなら、名前を変えて別の行事として継続していく方がいいと思いました。

住民同士が近い島本ならではのオレンジリボンフェスタが育っていきますように♥

・色々な活動をあることを知った。

・小学生未満の子どもたちの遊び場が島本には少ないのかな?全天候型の施設(茨木のおにクルみたいな)、雨の日でも遊べる場所。

来年以降もこのようなイベントを続けたほうがよいと思いますか

今年限りとする 0 続けたほうがよい 13

回答いただいた団体

社会福祉協議会 医療法人清仁会水無瀬病院 マジック同好会バルーン部 認定子ども園ゆいの詩 コーブ島本 楽楽子ども食堂 子ども食堂のおばちゃん おちゃめさんのたいいく/MC 友愛健康麻雀 琴城流 大正琴ラベンダー 傾聴ボランティアそよかぜ こども英語クラブ ほか